



## 種子島レザーリーフファンGI登録 県知事への表敬訪問



当JAは種子屋久農協花き振興会と合同で、種子島レザーリーフファンがGI（地理的表示保護制度）登録されたことについて、4月9日に鹿児島県庁を訪ね塩田県知事へ表敬訪問を行いました。

当日は、テレビや新聞などの報道陣も詰め掛け、緊張感の漂う報告会となりましたが、知事へは登録されたことの報告に加え、種子島レザーリーフファンの特徴や産地化の経緯の紹介、ブランド産地としての抱負などについて話しました。

また若手ながら県のコンテストで特別賞を受賞した古市真也さんへも栽培の難しさや工夫などについて県知事から尋ねる一幕もありました。

塩田県知事からは、「触れてみると思った以上に厚みがあり、光沢もあり、葉もしっかりとしている」という感想と、「県下の7つのGI登録品目のうち2つが種子島の産品であることは素晴らしいことであり、また若手の生産者が従事していることも非常に頼もしい。このような栽培品目があることを誇りにこれからもブランド維持に努めてほしい」と激励の言葉がありました。

種子島レザーリーフファンは、県庁1階のロビーと、JA会館1階ロビーに一週間ほど展示し、来訪者に向けてPRを行いました。

